

Gaspar “el Curro” Pérez: el Héroe de Quisqueya cumple 75 años



La Habana, 30 abr. (RHC) Este lunes 30 de abril cumple 75 años de edad Gaspar “el Curro” Pérez, destacado lanzador matancero, uno de los grandes héroes del triunfo cubano en el Mundial de República Dominicana, en aquella épica victoria del 26 de agosto de 1969. Con la narración de Bobby Salamanca, el Curro quedó inmortalizado por su línea de hit, “caña cubana”, cómo lo relatara Bobby, para que luego Rigoberto Rosique, otro yumurino, decidiera el juego. Y desde el montículo, el Curro protagonizó el encendido “azúcar abanicando”, que llenó de alegría a millones de cubanos, latinoamericanos, y que todavía emociona.

El Curro debutó en 1964 con la selección de Occidentales, fue

campeón con Henequeneros en la recordada Serie de 1970, participando en diez Series Nacionales y retirándose en 1977, con la inauguración del estadio Victoria de Girón.

Llegue hasta el Curro la felicitación por su cumpleaños, con el deseo de que siga compartiendo sus vivencias en beneficio de la pelota cubana.



Radio Habana Cuba